

AHORA ARDE TABASCO. Al menos 20 hechos violentos se registraron ayer en Villahermosa, como incendios de comercios y autos, casi de forma simultánea. Además, disparos a vehículos y ponchallantas. Se desconoce si hubo víctimas **ESTADOS P. 11**



Y en Tabasco estalla la violencia; incendian comercios y vehículos

Tabasco vivió una jornada violenta. Se reportaron al menos 20 incidentes como quema de comercios y vehículos; además, disparos hacia automovilistas y el uso de ponchallantas, casi de forma simultánea, informaron medios locales y usuarios en redes sociales.

Lo anterior lo confirmó Fernando Vázquez Rosas, vocero del Gobierno estatal, quien escribió en su cuenta de X que estas acciones violentas en el municipio de Villahermosa eran una respuesta “a recientes actos de autoridad realizados”.

Una tienda de abarrotes, de la cadena Súper Sánchez, fue quemada, presuntamente por hombres a bordo de motocicletas; personal del comercio sufrió crisis nerviosas, por lo que fue atendido por paramédicos, en tanto, las llamas fueron sofocadas por los bomberos.

De acuerdo con los reportes, cerca de las 12:00 horas de ayer se registró el ataque a la sucursal ubicada en la colonia Gaviotas Sur, en Villahermosa.

Además, se informó de bloqueos en avenidas y el incendio de varios vehículos.

El cuerpo de bomberos se desplazó a las zonas afectadas para sofocar el fuego. En los comercios, los trabajos se realizaron en coordinación con elementos operativos de la

Unidad Municipal de Protección Civil.

“Policía estatal fue agredida con impactos de bala mientras custodiaba un predio asegurado en las inmediaciones de Villa Parrilla, Centro; dos elementos resultaron con heridas menores”, posteó el funcionario estatal.

/ 24 HORAS, CON INFORMACIÓN DE QUADRATÍN

EMERGENCIA.

Los bomberos acudieron a la carretera Villahermosa-Teapa para apagar un vehículo incendiado.

